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- Trending Topics -

Los viajeros de Metro podrán 
conocer la temperatura y 
ocupación de los trenes 

© Archivo | Metro

Vbonetatienza @vbonetatienza
Una mañana diferente en la que hemos par-
ticipado en la Jornada de Voluntariado Am-
biental en el Parque Lineal De Arroyo Butar-
que, organizada por @decathlon Leganés 
en colaboración con Heliconia 🚮🍂🧹

zigo ziguin @zigoziguin
El Ayuntamiento de Leganés (188.000 hab). 
Tiene una web sin HTTPs, del 2015, no acce-
sible ni usable... Es como si de coche oficial 
tuvieran un coche de caballos.

Paco Sánchez Legrán @pacoslegran
FACUA Madrid presenta sus propuestas al 
concejal de Consumo de Leganés

Policia Local de Leganés @policia_leganes
Recibimos en nuestro #ParquedeEducación-
Vial a dos clases de segundo de primaria del 
colegio Gerardo Diego. Un total de 50 alum-
nos y 4 profesores que vienen a visitarnos.

 ¡Esperamos que les esté gustando tanto 
como a nosotros! 🚓📚
#EducaciónVial #SeguridadVial #FelizLunes

Actualidad

 

CARTAS AL DIRECTOR DE LGN MEDIOS

Mercedes Neria es la actual concejala de 
Cultura. Como buena política que es ha dado 
buena (y lamentable) muestra de manosear lo 
que no es suyo. La compañía CAMEO Rêves 
organizó en su totalidad el evento y actuación 
del pasado 31 de octubre en el Saramago: el 
'Don Juan Tenorio ', cuya íntegra recaudación 
fue a Esclerosis Múltiple de Leganés y Getafe 
y Manos Solidarias de Zarzaquemada. Neria 
tuvo la inmensa desfachatez de anunciarlo 
en una rueda de prensa política metiéndolo 
dentro de su programación y SIN citar a la 
compañía. Qué nula vergüenza y qué indig-

no proceder. También, por supuesto, tienen 
responsabilidad colegiada sus jefes, los dos 
representantes de cada partido de derechas del 
municipio, Recuenco y Delgado. Este último 
dice que "ULEG siente Leganés". Lo que no 
sienten es no citar a los artistas. Neria, esa 
obra no la hicieron los duendes. Pide perdón, 
al menos. Neria paga también a los técnicos 
de luces y sonido, que es penoso que tengáis 
así a Leganés. Y aprovechad y sacad vuestras 
políticas manos del arte. 

Fdo: CAMEO Rêves

Una nUeva herramienta digital qUe 
actUalizará datos cada 

15 segUndos 

La Comunidad de Madrid ha lanzado una herra-
mienta digital en la app del Metro de Madrid para 
brindar a los usuarios datos en tiempo real sobre ocu-
pación y temperatura en los trenes. Esto permite 
a los pasajeros elegir vagones que se ajusten a sus 
preferencias. Jorge Rodrigo, Consejero de Vivienda, 
Transportes e Infraestructuras, destaca la moderniza-
ción del Metro para atender a más personas, mejorar 
condiciones de viaje y reducir impacto ambiental. 
La información se obtiene de sensores en la Línea 5, 

desde Casa de Campo hasta Alameda de Osuna, ac-
tualizada cada 15 segundos. Más de 550.000 perso-
nas han descargado la app que ofrece detalles sobre 
distancias, tiempos de llegada, estado de ascensores 
y escaleras, abonos, tarifas y la opción de notificar 
tareas de limpieza. Esta iniciativa busca mejorar la 
experiencia de viaje y la eficiencia en el Metro de Ma-
drid.

 

E L  B A R Ó M E T R O

  
ÉXITO DE LOS DEPORTISTAS 
DE LEGANÉS EN EL VII OPEN 

INTERNACIONAL DON QUIJOTE 
DE TAEKWONDO

 

El pabellón Quijote Arena de 
Ciudad Real fue el escenario 
este fin de semana del VII Open 
Internacional Don Quijote de 
Taekwondo, un evento puntua-
ble para el ranking de la Real 
Federación Española de Tae-
kwondo (RFET). Reunió a 700 
deportistas, algunos de los cua-
les se preparan para los Juegos 
Olímpicos de París año.

Colectivos como ‘Marea de Re-
sidencias’, ‘Verdad y Justicia’, 
ADEMAF y URL se reúnen frente 
al Ayuntamiento para pedir jus-
ticia y que se investiguen las 
muertes en residencias. dece-
nas de familiares de personas 
mayores que fallecieron en re-
sidencias de Leganés durante el 
Covid-19

FAMILIARES DE FALLECIDOS 
EN RESIDENCIAS DE LEGANÉS 

EXIGEN AL AYUNTAMIENTO 
QUE FORMALICE EL RECURSO 

EN EL SUPREMO

Vivimos en un mundo en 
constante movimiento, lleno 
de distracciones, expectati-
vas y ruidos. A menudo, nos 
vemos atrapados en la rutina 
diaria, persiguiendo metas y 
perspectivas de éxito, sin de-
tenernos a reflexionar sobre lo 
que realmente importa.

La vida es efímera, un bre-
ve suspiro en la vastedad del 
tiempo. En nuestra búsqueda 
de logros materiales y reco-
nocimiento, a menudo descuidamos lo esencial: 
nuestras relaciones, nuestra salud mental y emo-
cional, y nuestra conexión con el mundo que nos 
rodea.

La reflexión es una pausa necesaria en medio 
del frenesí de la vida. Nos permite cuestionar 
nuestras acciones y decisiones, examinar nuestros 
valores y propósitos, y encontrar significado en 
nuestras experiencias. Nos recuerda que, a me-
dida que avanzamos en este viaje, debemos ser 

conscientes de cada paso que 
damos.

A través de la reflexión, 
podemos encontrar la cla-
ridad en medio de la con-
fusión, la paz en medio del 
caos y la gratitud en medio 
de la adversidad. Nos permite 
aprender de nuestros errores 
y apreciar nuestras victorias. 
También nos ayuda a cultivar 
la empatía y la comprensión 
hacia los demás.

Así que, de vez en cuando, tómate un tiempo 
para reflexionar. Párate frente al espejo de tu pro-
pia alma y pregúntate quién eres, qué deseas y 
qué te hace sentir vivo. Recuerda que, en última 
instancia, la vida se trata de experiencias signifi-
cativas y relaciones profundas. La verdadera ri-
queza no se mide en posesiones, sino en momen-
tos de amor, amistad y autenticidad. La reflexión 
te guiará hacia un camino más enriquecedor y 
satisfactorio.
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Actualidad

La presidenta de la Comu-
nidad de Madrid, Isabel Díaz 
Ayuso, anunció el inicio de 
un estudio piloto para imple-
mentar un programa de cri-
bado de cáncer de pulmón y 
enfermedades relacionadas 
con el tabaco en la región. 
Este proyecto busca generar 
conocimiento para su posible 
inclusión en los servicios de 
salud básicos. La iniciativa 
aborda no solo el cáncer de 
pulmón, sino también el en-
fisema, la EPOC y la fibro-
sis pulmonar.

En Madrid se diagnosti-
can alrededor de 40.000 ca-
sos de cáncer cada año. El 
Gobierno regional ha estado 

trabajando en una estrategia 
integral que incluye preven-
ción, diagnóstico tempra-
no, tratamientos, investi-
gación y atención médica 
humanizada a través de la 
Red Oncológica Madrileña y 
programas de cribado masivo 
como Deprecam, Prevecolon 
y Cervicam.

Ayuso destacó que el fu-
turo programa de detección 
de cáncer de pulmón am-
pliará la medicina preven-
tiva en la región y resaltó la 
calidad de la atención médica 
en Madrid. Además, elogió a 
los profesionales de la salud 
y la importancia de la lucha 
continua contra el cáncer.

Jesús García, presidente 
de la Fundación Excelencia 
y Calidad en la Oncología 
(ECO), destacó el papel cru-
cial de la Red Oncológica 
Madrid (ROM) y la Red de 
Investigación Clínica (RO-
MIC) en la promoción de la 
investigación integral en on-
cología.

Un programa detectará de manera precoz el cáncer 
de pulmón y enfermedades del tabaquismo

generará energía 
eqUivalente al

consUmo de 1.300 hogares 
La Comunidad de Madrid ha puesto 

en marcha su primera instalación fo-
tovoltaica flotante, una infraestructu-
ra destinada a la producción de energía 
limpia y renovable. Este novedoso equi-
pamiento público se encuentra ubicado 
en el depósito inferior de la minicen-
tral hidroeléctrica de Canal de Isabel 
II, situada en el municipio de Torrelagu-
na.  

El complejo fotovoltaico flotante 
consta de un total de 3,770 módulos fo-
tovoltaicos en una superficie de 11,680 
metros cuadrados, con una inversión 
de 2.1 millones de euros. Esta estructu-
ra permitirá evaluar las condiciones de 
mantenimiento, anclajes, resistencia y su 
impacto en el entorno acuático. Además, 
servirá como referencia para futuros 
diseños y ejecuciones de instalaciones 
similares en la superficie de embalses. 

La planta, que ya está completamente 
terminada, tiene una potencia pico de 
1.696 kilovatios y se espera que genere 
anualmente la cantidad equivalente al 
consumo de 1.300 hogares.  

Esta instalación flotante forma parte 
del Plan Solar de Canal de Isabel II, 
que contempla la implementación de 34 
nuevas plantas solares fotovoltaicas 
en las infraestructuras de la compañía 
pública, con financiación de fondos eu-
ropeos.  

Se inaugura la primera instalación fotovoltaica 
flotante para energía limpia y renovable en la 
Comunidad de Madrid

©Archivo | Hombre fumando

cam anUncia qUe el programa podría inclUirse como 
prestación de cartera básica de servicios

© CAM| Instalación fotovoltaica 

 
próximos eventos

Oct
31

Oct
31

Especial halloween
Coimbra

halloween festival
la nueva cubierta

Oct
31

oct
31

Visitas teatralizadas
leganés centro

Artesano kids 2
Ohlalá

nov
1-15

cea polvoranca
Parque polvoranca

916 939 594
Infórmate en el: administracion@mantenimientoylimpieza.es

www.mantenimientoylimpieza.es
Calle Getafe 3, 28912, Leganés
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12 familias pertenecientes a 
la asociación TDAH+Móstoles 
participaron en una emocionante 
jornada de puertas abiertas de 
patinaje artístico inclusivo. La 
iniciativa, organizada en colabo-
ración con el Club Patín Mós-
toles 08 y el apoyo del Ayunta-
miento de Móstoles, tuvo como 
objetivo promover la inclusión 
y el deporte entre los niños que 

enfrentan el trastorno por défi-
cit de atención e hiperactividad 
(TDAH). 

Siete voluntarios del Club 
Patín Móstoles 08, con edades 
comprendidas entre los 8 y 18 
años, desempeñaron un papel 
fundamental en la realización 
de ejercicios y actividades dise-
ñadas para introducir a los ni-
ños de la asociación en el mun-
do del patinaje artístico.  

La jornada de patinaje artístico 
inclusivo contó con la presencia 
de destacados representantes 
del Ayuntamiento de Móstoles, 
incluyendo al concejal de Depor-
tes, Ángel Álvarez, la concejal 
de Familia, Mayores, Sanidad, 
Igualdad y Bienestar Social, Ra-
quel Manjavacas, y la concejal de 
Digitalización y Nuevas Tecnolo-
gías, Ana Mate. Su participación 
enfatizó el compromiso de la 
administración local con la in-
clusión y el apoyo a iniciativas 
que fomentan el bienestar de la 
comunidad.

La Jornada de patinaje artístico inclusivo 
reúne a familias de la asociación TDAH+-
Móstoles

el evento, organizado en colaboración con el 
clUb patín móstoles 08 y el ayUntamiento de 
móstoles, promUeve la inclUsión y el deporte 

entre niños con tdah

En conmemoración del Día 
Internacional del Mayor, Mós-
toles rindió homenaje a los resi-
dentes más longevos del centro 
de mayores Juan XXIII en una 
emotiva ceremonia celebrada en 
el Teatro del Bosque. 

El evento contó con la pre-
sencia del alcalde, Manuel 
Bautista, la concejal de Familia, 
Mayores, Sanidad, Igualdad y 
Bienestar Social, Raquel Man-
javacas, la presidenta de la Junta 
Directiva de los Centros Munici-
pales de Mayores, Josefina Uría, 
representantes de la Corporación 
Municipal y vecinos de Mósto-
les. 

El acto comenzó con la lectu-
ra del manifiesto del "Día Inter-
nacional del Mayor" por parte 
de Josefina Uría, presidenta de 
la Junta Directiva de los Centros 

Municipales de Mayores. 
Los homenajeados, Antonio 

Valero (99 años), María Mora-
les (98 años), José Andrés Udías 
(94 años), Ángeles Fernández 
(93 años), Dolores Vacas (92 
años) y Manuel Rodríguez (91 
años), recibieron del alcalde pla-
cas conmemorativas y ramos de 
flores como reconocimiento a sus 
largas vidas y valiosas contribu-
ciones. 

En su discurso, el alcalde re-
saltó las inspiradoras historias 
de vida de los homenajeados, 
que sirven de ejemplo para las ge-
neraciones venideras. "Este día es 
un homenaje a nuestros mayores 
y reafirma nuestro compromiso 
de trabajar continuamente para 
mejorar su calidad de vida. Es-
tamos comprometidos en propor-
cionarles los recursos y servicios 
necesarios para que disfruten de 
su día a día con plenitud y digni-
dad", agregó el alcalde. 

La Banda La Estrella de 
Móstoles, una agrupación mu-
sical local, puso el broche final 
al emotivo evento con interpre-
taciones de canciones populares 
como el chotis "Madrid" y la can-
ción de Raphael "Mi gran noche", 
emocionando a los asistentes y 
levantándolos de sus asientos. 

Móstoles Honra a sus Residentes Más 
Longevos 

el alcalde entrega placas conmemorativas 
y ramos de flores en Un emotivo acto en el 

centro de mayores JUan XXiii

El Ayuntamiento de Alcorcón ha 
formalizado una queja contra la Co-
munidad de Madrid debido a las se-
rias irregularidades en el proceso de 
inscripciones en el programa 'Plan 
Vive' destinado a viviendas en Alcor-
cón. La preocupación principal radica 
en la falta de garantías y la evidente 
vulneración de la protección de da-
tos en el procedimiento.

El 19 de octubre, el plazo de solici-
tudes para el 'Plan Vive' en el Ensan-
che Sur de Alcorcón comenzó tempra-
no en la mañana. Sin embargo, durante 
la mayor parte del día, la página web 
designada para estas inscripciones 
estuvo inoperativa, lo que generó 
una dificultad significativa en el 
acceso al formulario. Este problema 
técnico dejó a muchos posibles soli-
citantes incapaces de completar el 
proceso.

Además, el teléfono de atención 
ciudadana 010 del Ayuntamiento ha 
estado recibiendo numerosas quejas 
que indican una grave violación de 
datos personales de las pocas per-
sonas afortunadas que lograron 
acceder. Alarmantemente, algunos 
ciudadanos han informado que los 
resguardos de solicitud emitidos por 
la página web contenían datos perso-
nales de otros usuarios, lo que repre-
senta una violación significativa de la 
privacidad y la confidencialidad de 
la información.

La alcaldesa de Alcorcón, Cande-
laria Testa, ha instado a la Comuni-
dad de Madrid a detener el proce-
so hasta que se puedan garantizar 
tanto la igualdad de oportunidades 
como la seguridad en la protección 
de datos. Testa ha subrayado la ne-
cesidad de establecer un sistema de 
orden y prioridad en este proceso, 
con el objetivo de proporcionar una 
solución justa y segura para todos los 
solicitantes del 'Plan Vive' en Alcor-
cón. La administración local y sus 
ciudadanos esperan una resolución 
pronta y efectiva a esta situación 
problemática.

Ayuntamiento de 
Alcorcón: caos en 
inscripciones del 
'Plan Vive'

 falta de garantías y 
vUlneración de datos en 

el proceso desatan 
qUeJas y eXigen 

paralización: 
el ayUntamiento de 

alcorcón habla 

©Ayto. Móstoles | Jornadas patinaje 

©Ayto Móstoles | Gala 

Alumnos del certificado 
"Atención sanitaria a múlti-
ples víctimas y catástrofes" en 
Móstoles visitaron el Centro 
de Coordinación Operativa 
para Planes de Emergencia, 
gestionado desde el 112. Esta 
experiencia forma parte de 
la formación proporcionada 
por Móstoles Desarrollo a 
personas desempleadas inte-
resadas en equipos de emer-
gencia sanitaria.

La visita permitió a los 
estudiantes conocer de cer-
ca el proceso de activación 
de emergencias, identificar 
puestos de mando y compren-
der la importancia de la ges-
tión en situaciones críticas. 
La experiencia brindó una 
valiosa perspectiva sobre la 
organización de la logística 
sanitaria en situaciones con 
múltiples víctimas y catástro-
fes, esencial para garantizar 
la gestión de recursos en mo-
mentos de crisis.

El certificado de profe-
sionalidad, que incluye 120 

horas de prácticas, capacita 
a los graduados para cola-
borar en la preparación y 
ejecución de planes de emer-
gencia, así como para aplicar 
técnicas de apoyo psicoló-
gico y social en situaciones 
críticas. Los estudiantes ob-
tendrán un título oficial que 
les habilita para ejercer roles 
diversos en emergencias sa-
nitarias, como técnicos, ayu-
dantes en transporte sanitario 
urgente, logística sanitaria en 
catástrofes, salvamento y res-
cate, y cooperación internacio-
nal en situaciones de emergen-
cia.

alUmnos de "atención sanitaria a 
múltiples víctimas y catástrofes" 
visitan la agencia de segUridad y 

emergencias madrid 112.

Alumnos de "Atención sanitaria a 
múltiples víctimas y catástrofes" 
visitan las Emergencias Madrid 112

Los habitantes de Getafe 
Norte han expresado su enfa-
do tras el anuncio de que los 
organizadores del Mad Cool 
Festival tienen la intención de 
celebrar el evento nuevamente 
en 2024, en el mismo recinto 
de Iberdrola Music, en la co-
lonia Marconi de Villaverde, a 
escasos 100 metros de zonas 
residenciales 

El Mad Cool Festival, está 
programado para los días 10, 
11, 12 y 13 de julio de 2024 
en el mismo lugar que causó 
complicaciones de movilidad, 
retrasos en conciertos y dis-
turbios el verano anterior. 

Desde una asociación local 
han cuestionado la decisión 
de repetir el mismo escenario, 
lamentando que los promotores 
hayan incumplido reglas y re-
cibido sanciones en el pasado. 

Además, han expresado su 
frustración con el hecho de 
que se les haya multado con 
22,000 euros mientras reci-
bieron una ayuda de 1.4 mi-
llones de euros. 

Los residentes de Getafe 
Norte temen que se repitan 
las mismas molestias y consi-
deran que la decisión refleja 
una ciudad donde impera la 
ley de la selva y el negocio por 
encima de las reglas. 

Esta situación podría ace-
lerar los planes del Ayunta-
miento de Getafe, que está 
explorando vías legales para 
imponer sanciones a los res-
ponsables de los conciertos en 
el recinto Iberdrola Music, no 
solo por el festival Mad Cool, 
sino también por otros even-
tos, incluyendo el de Harry 
Styles. 

la comUnidad local 
teme atascos, rUidos y 
sitUaciones de riesgo 

con el retorno del 
evento mUsical en la 

misma Ubicación

Los vecinos de Getafe Norte están en 
pie de guerra ante la repetición del 
Mad Cool Festival en 2024

©Twitter | Festival Mad Cool

©Ayto. Móstoles |  Alumnos

©Ayto. Alcorcón
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En un Pleno extraordinario celebrado el 25 de Octubre 
por el Ayuntamiento de Leganés, se aprobaron dos im-
portantes cuestiones: la Cuenta General de 2022 y una 
modificación presupuestaria destinada al pago de sen-
tencias judiciales en firme a terceros, sumando un total 
de 3.234.925 euros. Este evento marca la cuarta ocasión 
en que el equipo de Gobierno, compuesto por el PP y 
ULEG, somete al Pleno la ejecución de estas obligacio-
nes judiciales. Sin embargo, nuevamente, los partidos 
PSOE, Más Madrid, Podemos y VOX se opusieron a que 
se debatiera la propuesta.

El primer punto del orden del día se centró en la apro-
bación de la Cuenta General del ejercicio 2022. Este in-
forme financiero revela un resultado presupuestario de 
31.323.572 euros y un remanente de 51.041.089 euros. 
La concejala de Hacienda, María Estévez, destacó que se 
ejecutó solo un 60% del presupuesto de 190 millones de 
euros.

La Cuenta General obtuvo la aprobación con los vo-
tos a favor del PP y ULEG, mientras que el PSOE, Más 
Madrid y Podemos se abstuvieron, y VOX votó en contra.

El segundo punto del día involucró nuevamente la vo-
tación de un expediente de modificación presupuestaria 

nº 17/2023. Esta modificación buscaba asignar el supe-
rávit para el pago de sentencias judiciales en favor de 
terceros, por un valor total de 3.234.925 euros.

Por cuarta vez en poco más de un mes, el PSOE solicitó 
que la propuesta quedara sobre la mesa, argumentando 
un defecto de forma. A pesar de la repetida confirmación 
de la interventora municipal y el secretario del Pleno de 

que no existía ningún defecto, se sometió la solicitud del 
PSOE a votación. Nuevamente, quedó sobre la mesa con 
los votos a favor de PSOE, Más Madrid, VOX y uno de Po-

demos, los votos en contra de PP y ULEG, y la abstención 
de uno de Podemos.

Las sentencias judiciales pendientes de pago incluyen 
2.774.514 euros a Cadema Informática SL por un justipre-
cio relacionado con una expropiación, 398.487 euros a Rea-
lia Patrimonio SLU por intereses de demora, 45.404 euros 
a Harado de Construcciones y Asistencia Técnica SL por 
intereses de demora y 16.519 euros a ALD Automotive SA, 
que constituye el principal de la deuda.

La concejala de Hacienda subrayó que resulta incom-
prensible que continúen rechazando esta propuesta, ya 
que se trata de una obligación judicial. Los impagos es-
tán generando una importante pérdida patrimonial para el 
Ayuntamiento debido a la acumulación diaria de intereses 
de demora, lo que afecta negativamente a los intereses de 
todos los ciudadanos, especialmente a los vecinos de Le-
ganés.

El Pleno de Leganés rechaza por cuarta vez pagar tres millones de euros en 
sentencias judiciales firmes

©Ayto Leganés | Pleno 

la sesión eXtraordinaria, 
en el primer pUnto sí ha 

aprobado la cUenta general de 
2022, con Un resUltado 

presUpUestario de 31.323.572 eUros.   

el ayUntamiento al estar en 
minoría, no consigUen aprobar  el 
pago de las sentencias JUdiciales.

el segUndo pUnto se centraba 
en Una modificación presUpUestaria 

destinada al pago de sentencias

 JUdiciales por Un total de 
3.234.925 eUros.
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El Ayuntamiento de Leganés 
implementará un sistema de 
aparcamientos seguros para 
bicicletas en 18 puntos es-
tratégicos de la ciudad. Estos 
módulos móviles y expandibles 
estarán situados en lugares de 
alto tráfico, como estaciones 
de Cercanías, paradas de Me-
tro, centros comerciales y cen-
tros educativos. Tres de estos 
aparcamientos en estaciones 
de tren de Cercanías ofrece-
rán 20 plazas con puntos de 
carga eléctrica, mientras que 
los otros 15 tendrán siete pla-
zas cada uno, también con car-
ga eléctrica, sumando un total 
de 165 plazas para bicicletas. 
Se prevé que este servicio esté 
operativo en diez meses y tie-
ne como objetivo promover 
la micromovilidad y brindar 
seguridad contra el robo y el 
vandalismo a los usuarios de 
bicicletas en la ciudad.

La concejala de Movilidad y 
Seguridad Ciudadana, Almu-
dena González, resaltó que 
este sistema reemplazará un 
sistema de préstamo de bici-
cletas poco utilizado y vulne-
rable al vandalismo. Además 
de los aparcamientos seguros, 
el Ayuntamiento destinará 
fondos para subvencionar la 
compra de bicicletas particu-
lares, incentivando que sean 
adquiridas en tiendas locales, 
para apoyar el comercio local 
y promover la movilidad sos-
tenible. Esta iniciativa busca 
ofrecer a los residentes alter-
nativas ecológicas para sus 
desplazamientos en la ciudad.

Leganés implementará 
aparcamientos seguros 
para bicicletas en 18 
puntos de la ciudad

estos aparcamientos 
cerrados y 

videovigilados 
bUscan fomentar la 

micromovilidad y 
proteger contra el 

robo y el vandalismo

©Ayto Leganés | Aparcamiento bicicletas

El Hospital público Severo 
Ochoa logra un hito al obtener 
la acreditación GEDA, que re-
conoce su compromiso con la 
atención de calidad a personas 
mayores. 

La distinción viene de la John 
A. Hartford Foundation West 
Health del Colegio America-
no de Médicos de Urgencias 
(ACEP), confirmando que el 
hospital cumple con los rigu-
rosos estándares del programa 
GEDA. 

Durante más de dos años, los 
profesionales de Urgencias se 
han dedicado a mejorar la aten-
ción a pacientes mayores, inclu-
yendo la formación en medicina 
geriátrica y la implementación 
de un protocolo geriátrico en 
Urgencias. 

La colaboración entre Ur-
gencias y Geriatría ha sido 
clave, estableciendo un Código 
Delirium para la detección tem-
prana de este trastorno cere-
bral en pacientes mayores. 

Además, se ha creado un 
área geriátrica en Urgencias, 
diseñada para la movilización 
temprana y el acompañamiento 
familiar, mejorando el ambiente 
para los pacientes. 

Estas acciones son parte del 
Plan de Atención en Longevi-
dad y Fragilidad de la Comu-
nidad de Madrid, demostrando 
el liderazgo del Hospital Severo 
Ochoa en medicina geriátrica 
con un enfoque multidiscipli-
nario ejemplar. 

el servicio de Urgencias del hospital de 
leganés lidera la medicina geriátrica con Un 

enfoqUe mUltidisciplinario 

El Severo Ochoa obtiene la Acreditación GEDA 

©HUSO | Acreditación

El Ayuntamiento de Leganés 
y la Fundación AMÁS se han 
unido en el proyecto "Zoomba-
dos" para fomentar el empleo 
de personas con discapacidad 
intelectual en Leganés, bajo el 
lema #Más-
SueñosMenos-
Límites. Des-
de su inicio en 
2019, el pro-
grama ha be-
neficiado a 137 
personas en la 
Comunidad de 
Madrid, de las cuales 66 tienen 
conexiones en Leganés. El nú-
cleo de esta iniciativa reside en 
personalizar los itinerarios de 
formación y las oportunidades 
laborales para cada individuo, 
teniendo en cuenta sus habilida-
des y metas profesionales.

Un relato inspirador es el 
de Pedro López, un residente 
de Leganés que, a los 50 años, 
logró cumplir su sueño al obte-
ner un empleo fijo en el Centro 
de Fisioterapia LILS. Su expe-

riencia enfatiza la importancia 
del esfuerzo y la dedicación 
para alcanzar metas laborales, 
sin importar la edad. Santia-
go Jiménez, copropietario de 
LILS, subrayó cómo la contra-

tación de Pe-
dro cambió la 
percepción de 
la inclusión la-
boral, demos-
trando que con 
determinación 
y esfuerzo, 
c u a l q u i e r a 

puede lograr sus objetivos, in-
dependientemente de su edad. El 
concejal de Asuntos Sociales, 
Jesús Rodríguez, elogió el pro-
yecto como un exitoso ejemplo 
de integración, destacando que 
el empleo es una herramienta 
efectiva para fomentar la in-
clusión de personas con dis-
capacidad. La colaboración 
entre el Ayuntamiento de Le-
ganés y la Fundación AMÁS 
resalta la importancia de brin-
dar oportunidades laborales a 
personas con discapacidad y 
cómo un enfoque personaliza-
do puede generar resultados 
transformadores en la vida de 
las personas, empoderando a 
las personas con discapacidad 
para alcanzar sus aspiraciones 
laborales.

Leganés cumple sueños laborales de 66 
discapacitados 

©Fundación Amas| Zoombados

pedro, Un vecino de 
leganés, encUentra 

empleo gracias al 
proyecto de empleo 

personalizado 
#mássUeñosmenoslímites

El pasado 10 de Octubre , familiares 
de residentes fallecidos en residencias 
de Leganés por la Covid-19 se congre-
garon frente al Ayuntamiento para exi-
gir la formalización de un recurso de 
Casación en el Tribunal Supremo pre-
sentado por el Gobierno anterior. Este 
recurso tenía como objetivo investigar 
las muertes en las residencias y estable-
cer precedentes legales.

La convocatoria fue realizada por co-
lectivos como 'Marea de Residencias', 
'Verdad y Justicia', ADEMAF y URL. 
Durante la protesta, exhibieron una pan-
carta con la impactante frase "7.291 
residentes murieron abandonados sin 
asistencia sanitaria", destacando la ur-

gencia de obtener justicia.
La portavoz de 'Marea Residencias', 

Carmen López, instó a no olvidar este 
tema y pidió al alcalde, Miguel Ángel 
Recuenco (PP), formalizar el recurso. 
Consideraba crucial que el Tribunal 
Supremo emitiera un fallo para preve-
nir situaciones similares en el futuro.

El alcalde se comprometió a no in-
terferir en la decisión de la Asesoría Ju-
rídica municipal, argumentando que no 
quería repetir los errores percibidos del 
Gobierno anterior. Además, solicitó al 
PSOE que no politizara el sufrimiento 
de las familias.

Posteriormente, algunas familias se 

dirigieron al centro de salud mental 
'José Germain' y solicitaron una re-
unión con el alcalde para expresar su 
insatisfacción. El exalcalde de Leganés, 
Santiago Llorente, presente en la mani-
festación, explicó que la decisión tenía 
un trasfondo político y que los aboga-
dos brindaban asesoramiento.Los co-
lectivos convocantes insistieron en que 
la decisión debía tomarse directamente 
por el alcalde y no delegarse en el letra-
do municipal. Varios partidos políticos 
respaldaron la demanda de los familia-
res, enfatizando la importancia de que 
el alcalde llevara adelante el recurso en 
el Supremo.

Familiares de fallecidos en residencias de Leganés exigen al Ayuntamiento que 
formalice el recurso en el Supremo 

colectivos como 
'marea de 

residencias', 'verdad 
y JUsticia', ademaf 

y Url se reUnieron 
frente al 

ayUntamiento para 
pedir JUsticia y qUe se 

investigUen las  
mUertes en residencias

©LGN Medios | Manifestación 
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En Leganés, la oposición apoyó 
4 millones en facturas pendientes, 
rechazando otras de 6 millones, 
incluyendo 2.8 millones de senten-
cias condenatorias. Hubo un Pleno 
donde se aprobaron 4 propuestas 
por 3.9 millones, y se rechazaron 
7, quedando pendientes 6 millones. 

María Estévez, concejala de Ha-
cienda, argumentó la urgencia y 
la necesidad de estos gastos, uti-
lizando el superávit de 2022. Se 
aprobaron pagos a la Comunidad 
de Madrid por vertidos, facturas 
de energía eléctrica, una escultura 
en una glorieta y un concurso de 

decoración navideña para entida-
des que trabajan con personas con 
discapacidad intelectual. La opo-
sición, compuesta por PSOE, Pode-
mos-IU, Más Madrid y Vox, jugó 
un papel clave en estas decisiones 
financieras, generando un debate 
importante en la gestión financiera 
de la ciudad. 

pp y Uleg no logra 
convencer a los 

grUpos para validar 
factUras y sentencias 
por otros 6 millones

©Archivo | Dinero

Cuatro millones en facturas pendientes en Leganés 

El secretario general 
del PSOE de Madrid, 
Juan Lobato, y la secre-
taria general del PSOE 
de Leganés, Laura Oliva, 
han programado una 
visita a la Residencia 
para Personas con En-
fermedades Raras de 
Prader-Willi. 

Este centro, único en 
España para personas 
con enfermedades ra-
ras, enfrenta dificul-
tades económicas que 
amenazan su continui-
dad. 

La residencia fue es-
tablecida durante el 
anterior mandato por 
el Gobierno socialista 
de Leganés en locales 
proporcionados por el 
Ayuntamiento. Lobato y 
Oliva se movilizan para 
destacar la importancia 
de este centro y buscar 
soluciones para evitar 
su cierre, lo que sería 
una pérdida significati-
va para la comunidad 
y para las personas que 
dependen de sus servi-
cios. 

el político JUan lobato visita a la residencia para 
personas con enfermedades raras en riesgo de cierre

Apoyo a residencias en Leganés por parte de PSOE  Madrid 

©PSOE Leganes | Juan Lobato y Laura Oliva

OPORTUNIDAD
(Carabanchel, Madrid)

Alquiler con opción a compra
(Algete, Madrid)

Obra nueva
(Carabanchel, Madrid)

Obra nueva
(Navalcarnero, Madrid)

GRUPO EM
INMOBILIARIA

R

¡NO PIERDAS TU OPORTUNIDAD!

91 689 62 34 | grupoeminmobiliaria@grupoem.info | www.grupoeminmobiliaria.com| C/ Getafe 3, 28912 (Leganés)

INFÓRMATE
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Quórum servicios especialistas 
en mantenimiento y 

reparaciones de piscinas en la
 Comunidad de Madrid

911 038 550
www.quorumservicios.com

quorumservicios@quorumservicios.com

1- Pasatiempo favorito. 
Caminar  

2- Una escapada de fin de 
semana.
 Casa Rural en el Cabo de Gata. 

3- Tus mejores vacaciones. 
Ruta Maya (México y Guatemala) 

4- Una ciudad para vivir. 
Leganés  

5- Una película. 
Amarcord 

6- Un libro.
 El libro de los abrazos de 
Eduardo Galeano. 

7-  ¿Qué suena en tu reproductor 
de música? 
Los Zigarros. 

8- The Beatles o The Rolling 
Stones. 
Los Rolling 

9- ¿Utilizas redes sociales? 
Si.  

10- Un referente de estilo. 
Eduard Fernández  

11- Objeto sin el que no podrías 
vivir. 
La radio. 

12- Tu serie favorita. 
No soy mucho de series pero 
Gomorra. 

13- Un bar o un restaurante. 
Pizzeria Trébol en Madrid. 

14- El mayor capricho que te has 
dado.

No recuerdo, no soy caprichoso. 
15- Imprescindibles en tu 
armario.
 Camisas variadas. 

16-¿Qué te llevarías a una isla 
desierta? 
Un encendedor 

17- El mejor momento de tu vida.
 Cuando nació mi hijo. 

18- ¿A qué tienes miedo? 
No sabría decirte. 

19- Un sueño por cumplir. 
Dar la vuelta al mundo. 

20- Una palabra que te describa. 
Paciente. 

Carlos Poblete, portavoz de Más Madrid en Leganés, es un apasionado defensor de la participación ciudadana y la justicia social. Con una vasta trayectoria en el 
ámbito político y comunitario, Carlos ha demostrado un compromiso inquebrantable con la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos de Leganés.

LAS RAPIDAS - CARLOS POBLETE -

© LGN Medios | Carlos Poblete

´
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COVID+GRIPECOVID+GRIPE
MAYORES DE  60MAYORES DE  60
GRUPOS DE RIESGO GRUPOS DE RIESGO 
PERSONAL SANITARIO PERSONAL SANITARIO 
Y SOCIOSANITARIOY SOCIOSANITARIO

DESDE EL 16 DE OCTUBRE 
EN TU CENTRO DE SALUD O 

PUNTO DE VACUNACIÓN
ESCANEA ESCANEA 

E INFÓRMATE E INFÓRMATE 
ACERCA DEL ACERCA DEL 

PROGRAMA DE PROGRAMA DE 
VACUNACIÓNVACUNACIÓN  

VACÚNATEVACÚNATE
PROTEGE TU SALUD

LA FIRMA INVITADA - : Y DE AQUELLOS BARROS... ESCUELAS INFANTILES |  por Alba Pulido. Portavoz Podemos- Izquierda Unida- Alianza Verde

Y de aquellos barros…  Escuelas In-
fantiles

En Leganés las trabajadoras de las 
Escuelas Infantiles, están en Huelga. 
La empresa adjudicataria, KIDSCO no 
paga. Y digo bien, NO PAGA, aunque 
ellos y su gabinete de comunicación 
hablen de demoras.

Las familias pagan, el ayuntamiento 
está al corriente de pago. Lo he hablado 
con Mercedes Neira y me consta que se 
está involucrando con este tema.

He hablado con algunas trabajado-
ras y fue impactante, cuando lejos de 
partidismos o protagonismos, les pre-
gunté: ¿cómo estáis? ¿cómo gestionáis 
emocionalmente esta tortura? ¿cómo 
llegáis a fin de mes? ¿tenéis red fami-
liar que os ayude?

Retorciendo la ley, pagan 150 €, lue-
go 200 € pero la hipoteca o alquiler no 
espera.

Y cuando hablas con las trabajado-
ras y trabajadores, ves como sus ojos 
se llenan de lágrimas, de impotencia y 
de rabia, e inmediatamente las admiras. 
Las admiras porque a pesar de su te-

rrible situación se transforman cuando 
aparece un niño o niña. El cariño, la 
ternura, la dedicación que prodigan a 
los niños y niñas es para admirar.

Y las familias leganenses también 
son perjudicadas de una situación que 
está afectando y mucho a sus tiempos. 
Son momentos de incertidumbre y, en 
algunos casos, honda la preocupación. 
No estáis solas, como tampoco lo están 
las trabajadoras. 

Empatía para todas las partes.
Un servicio que debería tener ges-

tión pública se ofrece en subasta a em-
presas cuyo único objetivo es GANAR 
DINERO. La educación no es un nego-
cio, no lo es.

De aquellos barros, nos llega está 
situación. Y aunque ahora urge la solu-
ción ¿revisión y rescisión del contrato? 
Tal vez deberíamos volver a poner so-
bre la mesa que la Educación Infantil 
tiene y debe estar en manos públicas, 
manos amables, manos de los vecinos y 
de las vecinas. Las manos de KIDSCO 
solo se quedan con lo que no es suyo.

Cuidemos a quienes cuidan. © Alba Pulido. Portavoz Podemos- Izquierda Unida- Alianza Verde
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Centro Regional para Alumnos de Altas Capacidades en 
Madrid

La Comunidad de Madrid ha aprobado 
la creación del Centro Regional de Enri-
quecimiento Educativo para el Alumna-
do con Altas Capacidades (CREACIM), 
un nuevo espacio educativo que se enfo-
cará en brindar formación y recursos ex-
clusivos para que estos estudiantes pue-
dan desarrollar su máximo potencial. 

Este recurso, que estará en funciona-
miento durante el próximo curso escolar, 
proporcionará al Programa de Enriqueci-
miento Educativo para el Alumnado de Al-
tas Capacidades (PEAC) una estructura 
propia, mejorando así su planificación, 
gestión, organización y desarrollo. 

El CREACIM se encuentra ubicado 
en el Complejo Educativo El Sol, un cen-
tro público situado en el distrito de San 
Blas-Canillejas en Madrid. Actualmente, 
más de 3.000 alumnos se beneficiarán del 
PEAC en el curso 2023/24, una iniciativa 
de la Consejería de Educación, Ciencia y 
Universidades que comenzó hace 24 años 
con tan solo 150 estudiantes. 

Este programa gratuito ofrece activida-

des de formación a estudiantes de Educa-
ción Primaria, Secundaria y Bachillerato 
en centros públicos, concertados y priva-
dos de la región. La inscripción es volun-
taria y se realiza en colaboración con la 
Fundación Max Mazin. 

Los participantes en el PEAC asisten 
quincenalmente los sábados por la ma-
ñana de octubre a mayo, con el objetivo 
de promover su desarrollo integral, pen-
samiento crítico y creatividad en áreas de 
aprendizaje como ciencia y tecnología, ar-
tes, humanidades y habilidades sociales. 

La selección de los estudiantes se rea-
liza a través de propuestas de profesores 
especializados en orientación educativa, 
después de un proceso de evaluación psi-
copedagógica. 

Desde la sede del CREACIM en el Com-
plejo Educativo El Sol, se coordinarán 
las acciones formativas en ocho centros 
educativos de la región, que incluyen ins-
titutos en Madrid, Móstoles, Las Rozas de 
Madrid, Pozuelo de Alarcón, San Sebastián 
de los Reyes y Alcalá de Henares. 

La Comunidad de Madrid llevó a 
cabo la renovación de 80 laboratorios 
en institutos públicos durante el curso 
académico 2023/24, con una inversión 
total de 1,6 millones de euros. Además, 
otros 14 centros educativos de nueva 
construcción estrenaron equipamiento 
científico. Estas acciones se sumaron a 
las 76 reformas realizadas el año pasa-
do, con un presupuesto de 1,3 millones 
de euros, lo que significó que cerca del 
45% de los 345 Institutos de Educación 
Secundaria (IES) en la región vieron 
mejoradas sus instalaciones de laborato-
rio en apenas dos años.  

Los laboratorios renovados estaban 
equipados con material didáctico esen-
cial para el aprendizaje de asignaturas 
científicas, incluyendo microscopios óp-
ticos, lupas binoculares, balanzas, placas 
calefactoras, instrumentos de química, 
elementos para prácticas de física, co-
lecciones de fósiles, rocas y minerales, 
equipos de análisis de aguas y suelos, así 
como material de disección, entre otros 

recursos. 

Además de contar con el equipo ne-
cesario, estos laboratorios también 
fueron adecuados con mobiliario como 
mesas y banquetas, armarios, almacén de 
seguridad para productos químicos, cam-
panas de extracción, lavabos y módulos. 
Se realizaron trabajos de adaptación en 
las tomas de agua, desagüe y el sistema 
eléctrico, y se instalaron pantallas tác-
tiles de 75 pulgadas y equipamiento 
wifi. 

Estas renovaciones tuvieron como 
objetivo promover el aprendizaje efec-
tivo de materias como Física, Química, 
Geología y Biología, que son fundamen-
tales para inspirar vocaciones científi-
cas y tecnológicas entre los estudiantes. 
La experiencia práctica, el trabajo en 
equipo, la creatividad y el espíritu em-
prendedor se fomentaron a través de 
estas intervenciones, que buscaron en-
riquecer la educación en ciencias en la 
Comunidad de Madrid. 

©Archivo | Colegio

cerca del 45% de los 
ies en la región han 

meJorado sUs 
instalaciones en
 apenas dos años

La Comunidad de Madrid renovará este curso 80 
laboratorios de institutos públicos

El próximo 31 de octubre se 
representará la mítica obra 
de teatro "Don Juan Teno-
rio", a las 19:30 horas, en el 
teatro del CC José Saramago 
(Av. Mar Mediterráneo, 24, 
Metro San Nicasio, línea 12). 
La obra de José Zorrilla, será 
interpretada por la compañía 
CAMEO Rêves impartiendo 
arte y educación. 

La obra Don Juan Tenorio, 
José Zorrilla fue estrenada en 
el siglo XIX. Un drama con 
tintes religiosos y fantásticos 
nos enseña el amor verdadero 
y el valor del bien en la tierra 
ante la posibilidad de una vida 
más allá de lo conocido, dando 

lugar a diferentes emociones 
como el arrepentimiento, la va-
lentía... La obra se compren-
de en el siglo XVI, en Sevilla 

El precio para poder ac-
ceder será únicamente de  
5€. La recaudación irá para 
la Asociación de Esclerosis 
Múltiple de Leganés, la Aso-
ciación de Esclerosis Múltiple 
de Getafe y Manos Solidarias 
de Zarzaquemada. 

Vamos a poder ver una 
puesta de escena y vestuario 
muy cuidado, básicamente 
una muy fiel representación 
del libreto original de Zorrilla, 
con unos añadidos efectos es-
peciales. 

©Archivo | Laboratorio

la representación será en el 
cc José saramago a las 19:30 horas 

Don Juan Tenorio llega a Leganés este 31 de 
octubre 

© Cartel | Don Juan Tenorio

el gobierno regional 
apoya a los estUdiantes 
sobresalientes, de altas 

capacidades, para 
alcanzar sU máXimo 

potencial

El consejero de Educación se une a estudiantes en la construcción 
de circuito programable

La Comunidad de Madrid se iluminó con la 
Noche Europea de los Investigadores, también co-
nocida en la región como Madridnight, celebrando 
su 14ª edición. Este evento reunió a más de 700 
profesionales que organizaron 130 actividades 
gratuitas destinadas a públicos de todas las eda-
des, con una asistencia esperada de 20.000 per-
sonas.

Un momento destacado fue la participación 
del consejero de Educación, Ciencia y Universi-
dades, Emilio Viciana, quien se unió a estudiantes 
de Secundaria en un emocionante taller organizado 
por la Escuela de Ingeniería y Sistemas de Tele-
comunicación de la Universidad Politécnica de 
Madrid. Juntos construyeron un sensor energético 
en un circuito programable Arduino.

En el Círculo de Bellas Artes, se llevó a cabo 
un diálogo entre investigadores españoles que re-
velaron la vida y la trayectoria profesional de dos 
científicas españolas, cuya identidad fue descubierta 
por el público. Además, se realizó una demostración 
de los estudios de Marie Curie.

En el Museo de Ciencias Naturales, los visitantes 
exploraron la paleontología y la ecología a tra-
vés de diversas experiencias y observaron la co-
lección museística y el trabajo realizado en ella. 
En el Instituto Nacional de Técnica Aeroespacial, se 
demostró la validez de los estudios de Arquímedes 
sobre la flotabilidad de los barcos.

Madrid se unió a más de 300 ciudades europeas 
e hispanoamericanas en esta celebración, con la 
participación de 30 instituciones, incluyendo uni-
versidades públicas y privadas, así como centros 

de investigación científica como los Institutos Ma-
drileños de Estudios Avanzados (IMDEA), que 
presentaron investigaciones sobre temas cruciales 
como cáncer, cambio climático, agua, ciudades in-
teligentes y alimentos.

La Noche Europea de los Investigadores, tam-
bién conocida como Madridnight, celebró su 14ª 
edición en la Comunidad de Madrid. Más de 700 
profesionales organizaron 130 actividades gra-
tuitas para públicos de todas las edades, esperan-
do la asistencia de 20.000 personas. El consejero de 
Educación, Ciencia y Universidades, Emilio Vicia-
na, participó en un emocionante taller de ingeniería 
con estudiantes de Secundaria, donde construyeron 
un sensor energético. En el Círculo de Bellas Ar-
tes, investigadores revelaron la vida y carrera de 
científicas españolas en un diálogo con el público. 
El Museo de Ciencias Naturales ofreció experien-
cias en paleontología y ecología.

©CAM| Noche Europea

madrid celebró la noche eUropea de los 
investigadores con más de 20.000 participantes
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Abierto plazo de solicitud para ayudas 
estatales al acceso a la vivienda en Madrid 

A partir del 1 de noviembre, los 
residentes de Madrid podrán soli-
citar las ayudas contempladas en 
el plan estatal de acceso a la vivien-
da 2022/25. El proceso de solicitud 
se llevará a cabo a través del portal 
web institucional de la Comunidad 
de Madrid, y el plazo para presentar 
las solicitudes concluirá el 15 de di-
ciembre. 

Este programa está destinado a di-
versos grupos de la población: fami-
lias numerosas, personas desem-
pleadas, hogares monoparentales 
con cargas familiares, víctimas de 
violencia de género o terrorismo, 
así como a mayores de 65 años. 

Los beneficiarios de este pro-
grama recibirán subvenciones que 
cubrirán hasta el 50% del importe 
de su alquiler. Además, el progra-
ma está diseñado para personas 
menores de 35 años y ofrece el re-
embolso de hasta el 50% del costo 
del alquiler, siempre y cuando la vi-
vienda en cuestión sea la residencia 
habitual del solicitante. 

Esta iniciativa busca brindar 
apoyo a una amplia variedad de 
ciudadanos con el objetivo de faci-
litar su acceso a una vivienda dig-
na y asequible en la Comunidad de 
Madrid. 

Economía y Empresa

©Archivo  | Imagen de una casa

el programa beneficia a familias nUmerosas, 
desempleados, monoparentales, víctimas de 

violencia y mayores de 65 años El Servicio Público de Empleo Estatal 
(SEPE) informó que el número de personas 
desempleadas en España registradas al fina-
lizar el mes de septiembre aumentó en 19,768 
personas, lo que representa un aumento del 
0.73% en comparación con el mes anterior.  

El paro en térmi-
nos interanuales dis-
minuyó en 219.451 
personas. 

El aumento del 
desempleo de este 
mes es ligeramente 
superior al registrado en el mismo mes del 
año anterior, cuando el número de inscritos en 
el SEPE aumentó en 17.679 personas. Sin em-
bargo, en términos desestacionalizados, el paro 
registrado disminuyó en 3.736 personas en 

septiembre. 

Los jóvenes menores de 25 años experi-
mentaron un aumento del desempleo en sep-
tiembre, con un incremento de 17.043 perso-
nas en comparación con el mes anterior. Por 
otro lado, los mayores de 25 años tuvieron un 

aumento más mode-
rado, con 2.725 des-
empleados adiciona-
les. 

A nivel territorial, 
el desempleo dismi-
nuyó en seis comuni-

dades autónomas, siendo Cataluña, Canarias y 
el País Vasco las que lideraron la reducción. 
Por el contrario, aumentó en 11 comunidades, 
con Andalucía, la Comunidad de Madrid y 
Galicia mostrando los mayores incrementos. 

el sector servicios y los Jóvenes 
son los factores clave en el 

incremento del desempleo

El desempleo en España aumenta en septiembre con 19.768 
personas inscritas en el SEPE

© Archivo | Fachada de oficina de Empleo de la CAM

La Comunidad de Madrid ha anuncia-
do su intención de fortalecer el papel de 
los abuelos en su futura Ley de Fami-
lia, que será la primera 
en la región. Además, se 
activará a partir del 1 
de enero de 2024 una 
nueva ayuda de 1.800 
euros por hijo nacido 
en partos o adopciones 
múltiples como parte de 
su estrategia de apoyo a 
la maternidad y pater-
nidad y fomento de la 
natalidad y la conciliación. 

En cuanto a la natalidad, la Comunidad 
de Madrid activará una ayuda de 1.800 
euros por hijo nacido en partos o adop-
ciones múltiples a partir de enero de 2024. 
Además, las familias recibirán un solo 

pago de 3.600 euros por el nacimiento 
o adopción de dos hijos, aumentando 
proporcionalmente para familias más 

numerosas.  
La inversión en estas 

ayudas ha sido considera-
ble, con 17.259 solicitu-
des gestionadas desde su 
implementación en ene-
ro de 2022, y se prevé 
que alcance los 100 mi-
llones de euros de inver-
sión para finales de año. 

Además, la Comunidad de Madrid 
ofrece hasta 5.000 euros anuales por 
niño a familias acogedoras para gastos 
extraordinarios relacionados con trata-
mientos médicos, pedagógicos, y de lo-
gopedia. 

la legislación bUsca 
fortalecer a las familias 
y promover la natalidad 

a partir del 1 de enero de 
2024

Madrid potenciará el papel de los abuelos y otorgará una 
ayuda de 1.800 € por hijo en su nueva Ley de Familia

© Archivo | Bebe

Más del 63% de los jóvenes madrileños solicitan 
el Bono Cultural Joven de 400 euros

En la Comunidad de Madrid, un 
total de 45.142 jóvenes han soli-
citado el Bono Cultural Joven 
de 400 euros, lo que representa 
un sólido 63.56% de los posibles 
beneficiarios. Esta alta demanda 
posiciona a Madrid como el ter-
cer lugar a nivel nacional, solo 
superado por Navarra (66.32%) 
y Castilla y León (64.10%). A ni-
vel nacional, 293.218 jóvenes han 
presentado sus solicitudes hasta 
el 30 de septiembre, lo que signi-
fica que más del 40% de los posi-
bles beneficiarios aún no ha he-
cho uso de esta oportunidad. El 
plazo de solicitud se ha ampliado 
hasta el 31 de octubre para dar 
más tiempo a los jóvenes nacidos 
en 2005.

El Bono Cultural Joven per-
mite a los solicitantes disfrutar 
de 400 euros durante un año en 
productos y servicios culturales. 
Puede obtenerse a través de varios 
métodos de registro en la web ofi-
cial. Este programa se dirige a jó-
venes de 18 años de nacionalidad 
española o con residencia legal 
en España, incluyendo solicitan-
tes de asilo, desplazados tempora-

les y personas extranjeras en pro-
ceso de obtención del permiso de 
residencia.

Los beneficiarios tienen un 
plazo de un año para gastar los 
400 euros en productos y servi-
cios culturales ofrecidos por es-
tablecimientos adheridos en toda 
España. El bono funciona a tra-
vés de una tarjeta prepago y se 
divide en tres tramos, fomentan-
do la diversificación en los secto-
res culturales. La iniciativa tiene 
como objetivo fomentar la parti-
cipación de los jóvenes en la vida 
cultural y apoyar la diversidad 
del sector.

madrid se Ubica entre las comUnidades con mayor 
demanda del programa de ayUda cUltUral

© Archivo | Teatro
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Ayuso anuncia 125 iniciativas para relanzar el 
turismo en la Comunidad de Madrid 

La presidenta de la Comunidad de Ma-
drid, Isabel Díaz Ayuso, ha lanzado la 
Estrategia Turística 2023-2026 con una 
inversión de 250 millones de euros, con 

el propósito de hacer de los madrileños 
"los mejores anfitriones". Esta estrategia 
se compone de 125 medidas que buscan 
revitalizar el turismo en la región. 

Entre las medidas destacadas se inclu-
ye la creación de centros de innovación 
turística en diversas comarcas, la pro-
moción de destinos culturales ya reco-
nocidos como Patrimonio Mundial por 
la UNESCO, la mejora de los cascos 
antiguos de los municipios madrileños, 
la ampliación de la oferta cultural en 
español, la mejora de la conexión aérea 
con mercados lejanos y la atracción de 
grandes eventos culturales y deportivos. 

La estrategia también abarca la pro-
moción de Madrid a través de rodajes y 
plataformas audiovisuales, campañas es-
pecíficas para distintos tipos de turismo, la 
digitalización de servicios de información 
y atención turística, y el fomento del ta-
lento joven en zonas turísticas. 

En conjunto, se pretende consolidar a 
la Comunidad de Madrid como un des-
tino atractivo y diverso para visitantes de 
todo el mundo, impulsando la economía 
local y creando oportunidades de em-
pleo. © Archivo | Gran Vía

meJorar cascos antigUos, mUltiplicar la oferta en 
español y promocionar la región en mercados

leJanos, entre las medidas La 'Feria de la Navidad' en Getafe se 
presenta como un evento de temporada 
excepcional. Este año, se ha expandido y 
enriquecido con nuevas atracciones, una 
pista de hielo y la casita de Papá Noel en 
proceso de instalación, prometiendo una 
experiencia más emocionante que nun-
ca.

La feria se llevará a cabo desde me-
diados de noviembre hasta el 8 de ene-
ro, abarcando la festividad de Reyes, 
y se esfuerza por atraer visitantes de 
municipios cercanos sin competir con 
otras ferias navideñas. Getafe elevará la 
decoración de la ciudad con un Belén a 
escala real y ofrecerá actuaciones musi-
cales gratuitas. Además, se establecerá 
un mercado navideño, atracciones bajo 
carpas, una pista de hielo, un escenario 
para espectáculos y conciertos infanti-
les, así como una zona de restauración. Se 
prestará especial atención a la accesibi-
lidad, asegurando que las personas con 
movilidad reducida puedan disfrutar 
del evento.

El Ayuntamiento de Getafe también 
tiene planes para un plan de movilidad 
que garantice la comodidad de los asis-
tentes, fomentando el uso del transporte 
público para acceder a la feria.

El montaje ya ha comenzado, y los ve-
cinos podrán seguir utilizando el Recin-

to Ferial para estacionar sus vehículos 
gradualmente. Además, el tradicional 
Mercadillo de los sábados se trasladará 
a una ubicación adyacente, en la ave-
nida de Los Ángeles con Camino Viejo 
de Pinto, desde el 21 de octubre hasta 
el 20 de enero. En resumen, la 'Feria de 
la Navidad' en Getafe promete ser una 
experiencia festiva imperdible, con una 
amplia gama de actividades y entreteni-
miento para toda la familia.

el recinto ferial del mUnicipio de getafe 
se prepara para la feria de la navidad 

con meJoras y ampliaciones

Feria de la Navidad, en Getafe, una cita imprescindible 

© Archivo| Arbol de Navidad
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Madrid se llenó de vida y cultura para celebrar 
Hispanidad 2023 con más de 700 artistas de 
17 nacionalidades

La Comunidad de Madrid celebró 
la Hispanidad 2023 con éxito: una 
variada programación de activida-
des pensadas para toda la familia 
que llenó las calles y plazas de la 
capital de energía y cultura. Este 
evento, que se llevó a cabo del 6 al 
15 de octubre, reunió a más de 700 
artistas de 17 nacionalidades dife-
rentes, en una celebración de la di-
versidad y riqueza de la cultura en 
español. 

Las actividades inlciuyeron es-
pectáculos circenses, pasacalles, 

música, danza y mucho más. Los 
más pequeños disfrutaron de con-
ciertos en lugares emblemáticos 
como la Puerta del Sol, el Parque de 
Santander o la Plaza de España, con 
artistas como Isaac et Nora y Petit 
Pop. 

En colaboración con el Ayunta-
miento de Madrid, se llevó a cabo 
un espectáculo piromusical el Día 
de la Fiesta Nacional, iluminando 
con los colores de la bandera de 
España la fuente y el Palacio de 
Cibeles, sede del Consistorio.

del 6 al 15 de octUbre, la capital española 
se llenó de espectácUlos circenses, 

música, danza, cabalgata y Una carrera 
popUlar en honor a la cUltUra en español

Parla se encontró en vísperas de su primer 
festival de jazz, 'ParlaJazz', programado para los 
días 13 al 15 de octubre. La Plaza de la Guardia 
Civil se convertió en el epicentro de este evento, 
que prometió tres vibrantes conciertos y dos 
animados desfiles en vivo que inundaron las ca-
lles con música improvisada.

Los pasacalles llenaron las calles de sonidos 
envolventes, mientras que la Big Band Project, 
una banda local, asumió un papel destacado 
al ofrecer uno de los conciertos más espera-
dos. Además, Bruna Sonora y el Pablo Dasí 
Swing Quintet estuvieron listos para deleitar 
al público con su música, brindando una varia-
da paleta de sonidos y estilos.

La Saint Louis Jazz Band lideró los des-
files, adoptando el característico estilo Dixie, 
conocido por su espíritu de improvisación 
en grupos pequeños. Este festival tenía como 
objetivo principal acercar a la comunidad de 
Parla a la rica historia y tradición del jazz, 
ofreciendo un programa completo que incluia 
desfiles y conciertos para disfrutar durante 
todo el emocionante fin de semana. La música 
y la magia del jazz se apoderaron de Parla en 

esta ocasión única, creando una experiencia in-
olvidable para todos los amantes de la música en 
vivo y la improvisación creativa.

"ParlaJazz" fue una celebración no solo de 
la música, sino también de la comunidad, re-
uniendo a personas de todas las edades y tras-
fondos para compartir la pasión por el jazz y 
explorar su historia única. Este evento cultural 
buscó inspirar y educar, dejando una huella dura-
dera en la ciudad de Parla y sus residentes.

del 13 al 15 de octUbre, la 
plaza de la gUardia civil se 

llenó de notas Jazzísticas en Un 
evento qUe recorrerá las 

calles de la ciUdad. 

'ParlaJazz': Tres Conciertos de Jazz y Dos Desfiles 

© CAM | Fotos del evento

© ParlaJazz | Cartel del evento
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El Pabellón Rafa Martínez se convirtió en 
el escenario del emocionante Torneo de Oto-
ño de gimnasia rítmica, una competición or-
ganizada por el Club Ciudad de Móstoles en 
colaboración con la Concejalía de Deportes del 
Ayuntamiento de Móstoles. Este evento depor-
tivo reunió a cerca de 400 talentosas gimnas-
tas de diversas categorías y edades, creando un 
espectáculo impresionante que celebró la gra-
cia y la destreza en la disciplina de la gimnasia 
rítmica.

Las competidoras participaron en modali-
dades tanto individuales como por equipos, 
destacando categorías que incluyeron Benjamín, 
Alevín, Infantil y Juvenil. Más allá de las gim-
nastas locales, el torneo atrajo a deportistas de 

otros clubes de la Comunidad de Madrid y de 
diversas regiones de España, lo que contribuyó 
a enriquecer la diversidad y el nivel de compe-
tencia.

La ceremonia de entrega de medallas a las 
gimnastas fue un momento de gran emoción, 
en el que se reconoció el incansable esfuerzo de 
todas las participantes. La presencia del Con-
cejal de Deportes de Móstoles, Ángel Álvarez, 
en el evento resaltó el apoyo y el compromiso 
del Ayuntamiento hacia la gimnasia rítmica en 
la ciudad, subrayando su importancia como un 
deporte que fomenta la dedicación, la discipli-
na y la excelencia atlética.

El Club Gimnasia Ciudad de Móstoles, una 
entidad deportiva sin ánimo de lucro fundada 
en septiembre de 2007, desempeña un papel 
fundamental en el desarrollo y promoción de 
la gimnasia rítmica en la comunidad. Con una 
cantera de aproximadamente 160 niñas de eda-
des comprendidas entre los 3 y los 20 años, el 
club brinda formación en el Polideportivo Rafa 
Martínez. Cerca de 90 gimnastas del club par-
ticipan activamente en exhibiciones y torneos 
a nivel local, regional y nacional, destacando su 
compromiso continuo con la promoción de este 
hermoso deporte en la comunidad. El Torneo de 
Otoño es solo un ejemplo del entusiasmo y la 
pasión que este club y sus gimnastas aportan 
a la gimnasia rítmica en Móstoles y más allá.

participaron gimnastas de 
categorías benJamín, alevín, 

infantil y JUvenil, tanto a nivel 
individUal como por eqUipos.

Cerca de 400 gimnastas compitieron en el Torneo de Otoño 
del Club Ciudad de Móstoles

© Ayto. Móstoles | Torneo Ciudad de Móstoles

El deporte se mantuvo durante las Fiestas de 
San Nicasio 

En el marco de las #FiestasdeS-
anNicasio2023, el deporte se erige 
como un pilar fundamental en la 
vida de Leganés. La Concejala de 
Deportes, Nuevas Tecnologías y 
Régimen Interior del ayuntamiento, 
Clara Polonio, tuvo el honor de 
inaugurar el XIV Cross Infantil & 
V Carrera por la Integración. Este 
evento, celebrado en el corazón de 
la ciudad, congregó atletas de to-
das las edades y niveles de destre-
za, desde jóvenes promesas hasta 
corredores experimentados, uni-
dos en un espíritu de deportividad 
y solidaridad.

Clara Polonio, figura respetada 
en la comunidad leganense, desta-
có el deporte como un vehículo de 
cohesión social y promoción de la 
integración. En su discurso inau-
gural, enfatizó que el deporte es un 
lenguaje universal que trasciende 
fronteras y diferencias, y esta ca-
rrera por la integración es un ejem-
plo de cómo la comunidad puede 
unirse para superar desafíos.

El XIV Cross Infantil & V Carrera 
por la Integración no solo promovió 
la actividad física, sino que tam-

bién recaudó fondos en apoyo a 
organizaciones locales que traba-
jan en la integración de personas 
en situación de vulnerabilidad. Los 
participantes disfrutaron de una 
emocionante carrera y contribuye-
ron a una causa noble.

migUel ángel recUenco, alcalde de leganés 
clara polonio, conceJala de deportes, 

dieron inicio al cross infantil y 
carrera por la integración 

©Cartel | Cartel carrera popular

Deportes

El 4 de noviembre, Móstoles se convertirá 
en el epicentro del boxeo femenino al ser anfi-
trión de la Copa Iberdrola de Boxeo 2023, que 
se llevará a cabo en el Pabellón Polideportivo 
PAU-4 Sur. Este emocionante evento deportivo 
contará con una amplia variedad de catego-
rías de peso y enfrentamientos a eliminación 
directa entre las mejores boxeadoras de Espa-
ña, lo que promete un alto nivel de competencia 
y emoción.

Como antesala a la competencia, se llevará 
a cabo un careo público de pesaje, que aña-
de un elemento de anticipación y expectación 

para los espectadores. Además, se ofrecerá una 
sesión de tecnificación de boxeo para jóvenes, 
fomentando el interés y el desarrollo de nuevos 
talentos en el deporte.

Este evento no solo resalta a Móstoles como 
un referente deportivo, sino que también pro-
porciona una plataforma destacada para que 
las talentosas boxeadoras de España muestren 
sus habilidades. La Copa Iberdrola es un im-
pulso invaluable para el boxeo femenino en el 
país, promoviendo su actividad y experiencia 
tanto a nivel nacional como internacional.

las meJores boXeadoras de nUestro país se enfrentarán en Un emo-
cionante torneo el día 4 de noviembre de 2023

Móstoles acoge la Copa Iberdrola de Boxeo 2023

©Cartel Copa Iberdrola de Boxeo

El Embajador de Getafe, y el Cambio de 
Nombre del Coliseum

Alfonso Pérez, el exjugador de 
fútbol originario de Getafe, se sien-
te orgulloso de que el estadio local 
lleve su nombre, el Coliseum Alfon-
so Pérez. La comunidad votó para 
rebautizar el estadio en respuesta a 
la sugerencia de cambiar su nombre 
debido a comentarios de Pérez so-
bre el fútbol femenino. Él defiende 
que cualquier cambio en el nombre 
del estadio debería basarse en ra-
zones económicas, como una posi-
ble inversión de una multinacional.

Pérez sostiene que sus comenta-
rios anteriores sobre las diferen-
cias entre el fútbol masculino y 
femenino se basan en la realidad, 
donde el fútbol masculino genera 

más ingresos y tiene una mayor co-
bertura mediática. Subraya que no 
tiene objeciones contra las mujeres 
y menciona sus lazos familiares con 
el fútbol femenino, incluyendo a su 
hija.

El exfutbolista también destaca 
su contribución a Getafe, mostran-
do su disposición para colaborar en 
eventos y su apoyo al Getafe CF, 
incluyendo la compra de un gim-
nasio en las etapas iniciales del 
club. En resumen, Alfonso Pérez re-
afirma su orgullo por representar 
a Getafe y aboga por que cualquier 
cambio en el nombre del Coliseum 
se base en razones económicas en 
lugar de ideológicas.

el eXJUgador de fútbol defiende qUe el cambio de 
nombre del estadio debería ser por razones 

económicas y no ideológicas.

©Archivo |Estadio de futbol
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